

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN BOLETÍN DE PRENSA Nº 314 14 de septiembre de 2021

Los 401 años de fundación de la Universidad Central del Ecuador se festejan con arte

La tercera edición de los Temporales del Arte que organiza la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador se realizará como un homenaje a los 401 años de fundación de la Universidad Central del Ecuador. Las actividades que de manera virtual se desarrollarán desde el lunes 13 de septiembre hasta el domingo 17 de octubre, recogen una variedad de estrenos artísticos que reflejan lo mejor de la enseñanza aprendizaje de las 4 carreras que conforman la unidad académica y que se constituyen en la XIV SEMANA DEL ARTE.

La proyección de vídeos de los productos finales de cada nivel que corresponden a las asignaturas que se imparten en las carreras de Artes Plásticas, Artes Escénicas, Artes Musicales y Danza serán exhibidos en las redes sociales de la UCE y de la FAUCE y se reproducirán a través de enlaces de docentes y estudiantes que esperan mostrar al público los procesos y productos alcanzados en el semestre.

Se proyectarán también los mejores trabajos de titulación, una exposición guiada de Artes Plásticas, conversatorios sobre temas culturales, conciertos de ensambles y de grupos de música. Una semana de cultura que se convirtió en un mes, como para no perdérselo. **M.P**